

# POLSEK

## Hadir Ditengah Masyarakat, Polsek Kalapanunggal Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Jul 19, 2023 - 16:20



Aiptu A Fauzie Polsek Kalapanunggal

*Hadir Ditengah Masyarakat, Polsek Kalapanunggal Sambang Warga*

Kabandungan, 19 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, melaksanakan Door to Door System (DDS) dengan warga Kampung Kabandungan pada hari Rabu, 19 Juli 2023. Dalam kegiatan tersebut, Aiptu A Fauzie juga menyampaikan sosialisasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Giat tersebut dilaksanakan sebagai bagian dari program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk berbagi

curhatan, saran, dan kritik membangun guna meningkatkan pelayanan dan perlindungan masyarakat yang dilakukan oleh Kepolisian.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu A Fauzie juga memberikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga Desa Tugubandung. Pertama, warga diminta untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang dengan modus operandi merekrut tenaga kerja untuk bekerja di luar negeri dengan janji gaji besar. Apabila warga mencurigai adanya penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, diimbau untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya TPPO.

Selain itu, warga juga diharapkan berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Dalam hal ini, partisipasi warga sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Bhabinkamtibmas juga memberikan nomor telepon yang dapat dihubungi untuk memberikan informasi terkait keamanan dan ketertiban kepada masyarakat. Hal ini bertujuan untuk mempercepat respons dan penanganan dalam situasi yang memerlukan perhatian polisi.

Dalam acara DDS ini, Aiptu A Fauzie berharap bahwa sosialisasi mengenai TPPO dan pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan akan menjadi pemahaman dan kesadaran bersama bagi warga Desa Tugubandung. Dengan demikian, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman dan terhindar dari kejahatan, khususnya tindak pidana perdagangan orang.

Kegiatan Door to Door System dan sosialisasi TPPO yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung ini menjadi wujud nyata komitmen Polri dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat dan melindungi mereka dari ancaman kejahatan. Semoga kegiatan semacam ini terus dilakukan guna menciptakan masyarakat yang aman, damai, dan sejahtera.